

LOCALE

Les majorettes font le show à la résidence Jean-Baptiste-Delfau

🕒 1 min

Mardi, les résidents de l'Ehpad Jean-Baptiste Delfau se sont retrouvés dans le parc de la résidence assis à la fraîcheur des ombres épaisses des arbres, pour assister au spectacle des majorettes de Saint-Affrique et du Rance (Majos St-aff 'Rance). Celles-ci ont effectué une dizaine de chorégraphies au son de la musique. Les résidents ont passé une très belle après-midi accompagnée de familles ou d'amis, heureux d'accueillir les danseuses dont la benjamine de 6 ans qui a été particulièrement très applaudie. Le spectacle s'est clôturé autour d'une bonne fouace et de collation fraîche.

